



El mercado agrícola y ganadero de San Bartolomé celebrado en la mañana del domingo 4 de marzo, organizado por las concejalías de agricultura y artesanía, tuvo como temática de la jornada a la mujer, contando las personas que se acercaron a hacer sus compras de productos relacionados con el sector primario y artesanía, con la actuación de la Agrupación Folclórica Los Campesinos.

Vecindad y visitantes pudieron disfrutar con la exposición de fotografía de la mujer campesina de Lanzarote, como homenaje a la gran labor aportada a esta sociedad.

La jornada contó con buena afluencia de vecindad y visitantes que disfrutaron de buena música, toque y baile de la tierra, visitaron con detenimiento la exposición y se fueron a casa con sus compras, en un jornada de ocio, en la que el tiempo acompañó, con un sol que lució durante toda la mañana.